



Betzaida Vargas

FUNDADORA Y DIRECTORA EJECUTIVA DE SAMARITANA DEL POZO



Conferencista Internacional y Mentora para Mujeres sin Marido/Multiplicadora de Líderes

Betzaida Vargas es una inmigrante puertorriqueña que reside en Florida Central, EE.UU. Ella ha dedicado su vida a enseñar una mejor manera de vivir a las Mujeres sin Marido. Es la fundadora y directora ejecutiva de la organización Samaritana del Pozo. Nuestra misión es apoyar, inspirar, educar y evangelizar Mujeres sin Marido; divorciadas, viudas y madres solteras. Nos regimos por valores cristianos, pero sin ser religiosos, a la vez que no criticamos ni juzgamos a las mujeres. Somos una organización 501 (c)(3) sin fines de lucro, fundada en 2016 y no estamos afiliados a ninguna denominación religiosa.

En los últimos dos años, Betzaida ha ofrecido conferencias para mujeres y líderes en 9 países. Su preparación académica incluye un **MBA** en Gerencia de Negocios y un **BBA** en Mercadeo. Actualmente cursa una maestría en Teología (**MTh**) en el Southwestern Baptist Theological Seminary. Está certificada en liderazgo, oratoria y coaching por el **John Maxwell Team en Español**. Trabajó durante 15 años para diversas agencias federales y estatales de servicios sociales, incluyendo 11 años para la Administración del Seguro Social (SSA). Es además, capellán ordenado y colabora con todas las denominaciones cristianas que la contactan.

En el 2011 ella asistió por primera vez a un servicio evangélico invitada por el que es ahora su esposo. Entre las edades de 22- 35 años se casó y se divorció tres veces. Sus dos hijos son de padres diferentes. En el 2015 comenzó un ministerio cristiano para ayudar a Mujeres sin Marido, que como ella tenían pasados complicados. Esa iniciativa se convirtió en una organización con alcance en **75 países** a través del blog, libros, redes sociales y estudio bíblico. Tiene más de **300,000 seguidoras** en las redes sociales de alrededor del mundo. Produce un programa semanal en las redes sociales, *Mentoría para Mujeres sin Marido*. Su blog es leído por más de **180,000 mujeres** al año en más de **15 idiomas**. Su alcance mensual en las redes sociales es de aprox. **1 millón de mujeres**. Es la propietaria de dos marcas registradas: ¡Divorciada y Bendecida!® y Divorced and Blessed®. Publica la revista digital ¡Divorciada y Bendecida!®

Betzaida auto publica, mercadea y distribuye sus libros, revista y material de estudio bíblico bajo su propia compañía editorial DyB. En el 2018 publicó el estudio bíblico de siete sesiones, **6 Promesas de Restauración para Mujeres sin Marido**, el cual incluye libros, videos y capacitación para la líder. Este material está disponible en español e inglés y se ha usado en cientos de "pozos" (grupos de apoyo) alrededor del mundo. Betzaida capacita las líderes personalmente o en la academia en línea para líderes. En el 2019 publicó su primer libro **Nunca más te sentirás sola**. Este libro es un relato en forma de cuento en donde la autora guía a 10 mujeres en la *Excursión para Mujeres sin Marido*, a través de una aldea multicultural llamada Promesa. Este libro se adaptó a un libreto para teatro. En agosto 2020 Betzaida publicó su segundo libro **Eres una Flor Completa**.

Betzaida se mantiene ocupada con sus hijos de 25 y 14 años, el ministerio y cuando le sobra algún tiempo disfruta la playa, la jardinería, las orquídeas, viajar, cocinar y leer.

Contacto



+1-717-858-9704



betzaida@samaritanadelpozo.com



samaritanadelpozo



betzaidavargas



samaritanadelpozo.com



Conferencias Disponibles

- Nunca más te sentirás sola
- 6 Promesas para MSM
- Esperando al que no llega
- P + E - T + A = L x O Una fórmula para MSM
- Capacitación de líderes de MSM
- Desafíos y Oportunidades de Ministerios de MSM
- Misionera en las redes sociales

Libros y Estudios Bíblicos

